



# Kangourou des Mathématiques

publié le 20/01/2021

Les professeurs de Mathématiques proposent à tous les élèves de participer au jeu-concours "Kangourou des Mathématiques" qui aura lieu le jeudi 18 mars. Avec plus de 6 millions de participants dans 80 pays c'est le plus grand jeu-concours scolaire au monde. Il se présente sous forme de QCM et dure 50 min.

Inscrivez-vous rapidement auprès de votre professeur en apportant 2 €. (Tous les élèves seront récompensés !)

Pour s'informer et s'entraîner :

<http://www.mathkang.org/concours/>

## Document joint

 [affi2021-2](#) (PDF de 353.6 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**